
平成 27 年 9 月 29 日 

にしおわりエフエム番組審議会事務局 

 

 

にしおわりエフエム第１６回番組審議会 議事録 

 

 

１．開催日時 

平成 27 年 9 月 29 日（火）15 時 00 分から 16 時 30 分 

 

２．開催場所 

西尾張シーエーティーヴィ株式会社 会議室 

 

３．委員出席 

委員総数  7 名 

出席委員  6 名 

鈴木尚英委員長、加藤俊男委員、川原史子委員、東嶋とも子委員、 

黒川静一委員、山口精宏委員 

  欠席委員  1 名 

        佐野まゆみ委員 

 

放送事業者 

西尾張シーエーティーヴィ㈱ 青木啓(代表取締役社長)、飯田浩平(営業センター) 

 

４．議 題 

（１） 近況報告 

◆生放送 

 ・8 月 23 日(日) 7:00～10:45 あま市防災訓練 

 ・8 月 30 日(日) 6:00～9:00  愛西市防災訓練 

◆災害放送 

 ・9 月 9 日(水) 6:00～10:30 台風 18 号接近に伴う緊急時災害放送 

◆取り組み 

「尾張津島天王祭」および「須成祭」の視聴アンケート 

 （いずれもテレビの音声を同時再送信にてラジオ放送を実施） 



（２） エフエムななみ番組編成について 

 

（３） その他 

 

５．議事内容 

○「尾張津島天王祭」および「須成祭」の視聴アンケートについて 

   【加藤委員】本質的にテレビとラジオは違う。 

祭会場内にスピーカーを設置してラジオが聴けるようにしてはどうか？ 

 【東嶋委員】ラジオ用の実況中継をして、歴史的な背景などを解説して流したら良い。 

   【青木社長】駐車場の空き状況の案内など祭の現場に来てもらうような放送をしていき

たい。 

   【加藤委員】小学生アナウンサー体験に参加した児童を招待して、児童にアナウンスし

てもらうのもおもしろい。 

  ○地域情報発信媒体としての番組編成について 

   【青木社長】今後も地域情報を発信するラジオ局として番組編成を行っていきたいが、

地域情報の収集を含め番組制作で苦心している。 

サテライトスタジオを土日は稼働してない状況なので､活用していきたい｡ 

   【東嶋委員】ボランティアをもっと巻き込んでいった方が良い。情報も集まる。 

   【加藤委員】パンフレットにある「地域の情報をお寄せください」をもっと取り入れる｡ 

   【河原委員】どんな情報を送ったらよいか分かるように、必要事項のフォーマットを作

った方が良い。表紙も各自治体のゆるキャラを使うなどもっとかわいくす

るなど、若い人にもっと PR をした方が良い。 

 

 

   次回審議会開催を 11 月 25 日と決定し今審議会を終了。 

以 上 

 

文責：西尾張シーエーティーヴィ株式会社 飯田浩平 


